

PUBLIRREPORTAJE



ECOS Chile celebra una década de compromiso con el cumplimiento ambiental junto a sus clientes

El pasado jueves 14 de noviembre, ECOS Chile conmemoró sus 10 años de trayectoria en una actividad donde se destacó el compromiso, la confianza y el reconocimiento a la calidad de los servicios que entrega la consultora, especialista en gestión del cumplimiento ambiental. La celebración reunió a representantes de destacadas empresas de los sectores minero, energético, agropecuario y salmonicultura, entre otros, quienes han acompañado a ECOS Chile en su camino de crecimiento sostenido.

A lo largo de estos años, ECOS Chile ha logrado consolidarse como un referente en el cumplimiento ambiental, siendo reconocido por sus altos estándares y su dedicación en cada uno de

los proyectos que lidera. Esta celebración fue una oportunidad para agradecer la confianza que sus clientes han depositado en ellos y reafirmar su compromiso de mantener un servicio de excelencia.

Durante el evento, se presentaron los principales desafíos ambientales que enfrentan distintas industrias en Chile, con una exposición a cargo de los socios y *seniors* expertos de ECOS, Kay Bergamini y Cristian Pérez. La presentación dio un panorama amplio sobre las tendencias, normativas y temas clave que marcarán la agenda de cumplimiento en los próximos años, reafirmando la posición de ECOS Chile como líder en el sector.

En la oportunidad, los asistentes reconocieron el compromiso y profesionalismo de ECOS Chile en esta década.

Diana Arndt, jefa de Sostenibilidad de Grupo CAP, expresó que, "felicitó a todo el equipo ECOS en estos 10 años. Hemos pasado por muchos proyectos con ellos y siempre destacan por su profesionalismo y por estar a la vanguardia en los

temas y desafíos que tenemos en materia de cumplimiento ambiental. Además, destacó la gran calidad de su equipo humano.



Iván Honorato, Juan Eduardo Johnson, Gino Araya, Cristian Pérez y Kay Bergamini, socios ECOS Chile



En la misma línea, Paula Quinchel, superintendente de Gestión Ambiental de La Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, destacó que "desde 2017 que trabajamos con ECOS, una consultora que no solo resalta por su experiencia y conocimientos, sino que también por la cercanía y compromiso de su equipo".

Por su parte, Nelson Saieg, Director de Medioambiente, Desarrollo y Construcción de Proyectos de ERNC de Aes Andes, manifestó que "en los años que conozco a ECOS y que me ha tocado trabajar con ellos, destaco su sello de compromiso con la entrega de servicios de alta calidad en materia de cumplimiento ambiental. Es un gran equipo de profesionales especialistas en lo que hacen y que han sabido mantener este foco, con un alto nivel de conocimiento y entrega de servicios de excelencia, en todo su proceso de crecimiento".

Desde ECOS Chile, Juan Eduardo Johnson, presidente de la empresa, destacó que "este aniversario nos permite mirar hacia atrás y ver cuánto hemos avanzado, siempre de la mano de nuestros clientes y colaboradores. Estamos muy orgullosos de los logros alcanzados y seguiremos trabajando para ser un socio estratégico en el cumplimiento ambiental de las industrias en Chile".

Para el gerente general de ECOS Chile, Iván Honorato, estos 10 años han sido "un periodo de crecimiento y aprendizaje constante, donde el apoyo y la confianza de nuestros clientes han sido fundamentales. Estamos comprometidos con seguir brindando soluciones de alta calidad, acompañando a cada cliente en sus propios desafíos de sostenibilidad y cumplimiento".



Oscar Eissmann, gerente comercial ECOS Chile.
 oscar.eissmann@ecos-chile.com.
 +569 65090175